

1



A la préhistoire, les humains portent des peaux d'animaux pour se couvrir. Il n'y a pas de tissu ni de couture. Ils attachent les peaux avec des lanières ou des cordes. Tout est fait à la main, avec des outils en pierre. Les vêtements servent surtout à se protéger du froid.

2



Pendant l'antiquité, les habits sont en laine ou en lin, souvent drapés autour du corps. Les hommes portent une tunique, les femmes une robe longue. Les vêtements sont attachés avec des fibules, et les sandales sont fréquentes. Les tissus sont parfois teints avec des plantes, comme la garance ou le pastel. Les vêtements sont larges, simples, et faits à la main.

3



Au moyen-âge, les gens utilisent de la laine ou du lin pour faire leurs habits. Les vêtements sont cousus à la main, souvent amples et longs. Les couleurs sont simples : gris, brun, beige. Les tissus sont filés et tissés à la maison ou au village. Il n'y a pas encore de fermetures ni de boutons.

4



A la Renaissance, les vêtements sont fabriqués à la maison ou par des artisans. Les riches portent des habits très décorés, avec des rubans, de la dentelle ou des broderies. Les tissus viennent parfois de loin : soie, coton, laine fine. On commence à utiliser des boutons et des fermetures métalliques. Les couleurs sont vives, mais les habits restent longs et peu pratiques.

5



Habituellement, à l'époque des temps modernes, les hommes portent une chemise, un gilet et un pantalon large. Les femmes portent une robe ou une jupe avec un tablier. Les vêtements sont fabriqués à la maison ou par des artisans.

6



Après la révolution industrielle, les vêtements commencent à être fabriqués avec des machines à coudre. Les habits sont en coton ou en toile, parfois rayés ou à petits motifs. Les enfants pauvres ont peu de vêtements, souvent usés. On achète les habits au marché ou on les fait soi-même. Les teintures sont plus variées : bleu, rouge, vert

7



Aujourd'hui, les vêtements sont fabriqués très rapidement en usine. On utilise du coton, du jean, du tissu synthétique (comme le polyester). Les habits sont colorés, souples, faciles à enfiler. Il y a des machines très rapides et des teintures de toutes les couleurs. On peut acheter des vêtements dans les magasins ou sur Internet

